

hindern und aufhalten möchten und deren Machenschaften sowohl in Washington als auch in den NATO-Kreisen weiterhin spürbar sind.

Die Vertreter der beiden Parteien sind der Meinung, daß die Herstellung diplomatischer Beziehungen zwischen Belgien und der DDR, die allseitige völkerrechtliche Anerkennung des ersten sozialistischen Staates auf deutschem Boden sowie seine gleichberechtigte Teilnahme am internationalen Leben grundlegende Faktoren für den Frieden und die Sicherheit in Europa und in der Welt sind.

Die SED sprach der Kommunistischen Partei Belgiens und allen fortschrittlichen Kräften des Landes den Dank für ihren unermüdlichen Kampf für die Herstellung diplomatischer Beziehungen zwischen Belgien und der DDR aus.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Kommunistische Partei Belgiens würdigen den historischen Sieg des heldenhaften vietnamesischen Volkes im Kampf gegen die Aggression des amerikanischen Imperialismus und seiner Verbündeten. Diesen Sieg betrachten sie als hervorragenden Erfolg der Kräfte des Sozialismus, des Friedens und des Fortschritts. Jetzt gilt es, weiterhin Solidarität gegenüber dem vietnamesischen Volk und den anderen Völkern Indochinas zu üben und mit ganzer Kraft dafür zu wirken, daß die Bestimmungen der Pariser Abkommen durch die USA und das Thieu-Regime eingehalten werden.

Beide Delegationen bekräftigen ihre Solidarität mit dem Kampf der arabischen Völker zur Überwindung der Folgen der israelischen Aggression und unterstützen alle Völker, die um ihre nationale und soziale Befreiung kämpfen.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Kommunistische Partei Belgiens werden auch in Zukunft auf der Grundlage der kollektiv ausgearbeiteten Dokumente der Moskauer Beratung von 1969 ihren aktiven Beitrag für die Durchsetzung der Interessen der Arbeiterklasse, für die Verwirklichung der gemeinsamen Ideale des Friedens und des Sozialismus leisten.

Im Namen des Zentralkomitees lud die Delegation der SED eine Delegation des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Belgiens zum Besuch der Deutschen Demokratischen Republik ein. Die Einladung wurde mit Dank angenommen.

Brüssel, den 27. Mai 1973